

Se acabaron abrazos, habrá balazos

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- Al acompañar a la candidata presidencial Xóchitl Gálvez en Lagos de Moreno, Francisco Ramírez Acuña, abanderado de PAN-PRI-PRD al Senado, apuntó a la necesidad de tratar con mano dura a la delincuencia.

“Xóchitl lo ha dicho con absoluta claridad: vamos a recuperar la paz de los mexicanos, vamos a contestarle a los delincuentes como ellos estén actuando en contra de la comunidad. Se acabaron los abrazos y sí, sí habrá balazos si ellos no respetan a los ciudadanos de todo el País”, manifestó el ex Gobernador de Jalisco.

Instó al voto por Gálvez, a quien describió como la aspirante “de los partidos democráticos”; de la morenista Claudia Sheinbaum dijo que es “la candidata de las mentiras” y al emecista Jorge Álvarez Máynez lo tildó como “el candidato de chiste”.

“Esta es la alegría ciudadana, esta es la alegría y la exigencia de quien lucha permanentemente por la libertad y por la democracia. Le decimos a México: que es este grito de libertad es de los que vamos a llevar a Xóchitl a la Presidencia”, señaló.

Natalia Juárez Miranda, aspirante en segunda fórmula al Senado por la coalición Fuerza y Corazón por Jalisco, presentó el miércoles una queja por violencia política de género contra Pablo Lemus. Lo hizo ante el IEPC por los comentarios vertidos en el tercer debate del 4 de mayo.

